

Getreu dem Motto „Das Glück ist das Einzige, das sich verdoppelt, wenn man es teilt“ hat die Fürther Firma **Lingner Marketing** 1500 Euro an die Fürther Tafel gespendet. Allein in der Kleeblattstadt haben 6000 Personen einen Berechtigungsschein für den Lebensmittelbezug bei der Fürther Tafel. Dies bewog Agenturchefin Sibylle Lingner dazu, das gemeinnützige Engagement finanziell zu unterstützen. Die Fürther Tafel wurde ausgewählt, da sie keinem riesigen Verwaltungsapparat unterliegt, der die Spende größtenteils schluckt. Vielmehr komme die Hilfe hier direkt bei den Menschen an, die sie am dringendsten benötigen.